



**Le ministre des sports et de l'éducation physique Narcisse Mouelle Kombi mène depuis quelques mois une série de concertations avec les lions indomptables qui ont fermé la porte de la sélection.**

Des négociations qui vont ramener un grand nombre de réfractaires. **«J'ai reçu hier en audience M. Jean MATIP, père des footbaleurs internationaux Joël et Marvin MATIP, qui m'a remis en guise de cadeau symbolique de la part de son fils Joël MATIP, un ballon dédicacé de sa signature.»** a déclaré le Minsep dans sa page ce matin .

Une volonté du gouvernement de coaliser ses forces vives et renforcer l'effectif de la sélection nationale en vue de la CAN Total Cameroun 2021 .

Avant cette rencontre, le ministre Narcisse Mouelle Kombi a eu un tête à tête avec Nicolas Nkoulou . Tout porte donc à croire que ces anciens qui brillent à l'international feront leur grand retour.

Par ailleurs il a aussi félicité Joël Matip pour son sacre **« je lui ai adressé en retour mes félicitations pour les performances remarquables de ce dernier en club, notamment à Liverpool FC, avec lequel il a été sacré en 2019 Champion d'Europe.»**

Toutefois, le patron des sports a tenu à réaffirmer son vœux de voir les frères Matip arborer le vert- rouge- jaune. **«*Enfin, je lui ai rappelé tout l'amour et les espoirs que le public camerounais porte sur son fils Joël MATIP en tant que Lion Indomptable.*»**

Vivement que ces talents reviennent à la maison, pour que les camerounais renouent avec la victoire. Cette nouvelle est d'autant rassurante au moment ou la CAN fait parler d'elle .

**avec Afrinfo**